

El alto porcentaje de asociados en Salud no preocupa a la UJI - El Mundo Castellón al Día - 17/04/2018

El alto porcentaje de asociados en Salud no preocupa a la UJI

El decano de la facultad, Rafael Ballester, sí reconoce que hace falta aumentar los docentes a tiempo completo

C. H. CASTELLÓN

Los docentes asociados de la Politécnica de Valencia se sumaron ayer a la huelga que desde hace un par de meses mantienen los asociados de la Universitat de Valencia. La precariedad y la desigualdad de este colectivo universitario ha levantado en pie de guerra a miles de profesores de los campus públicos valencianos citados.

Mientras en la Universitat Jaume I la plataforma de asociados, que representa a más de medio millar de profesores, que represen-

El profesorado fijo es de 11 docentes frente a los 30 de otras universidades

tan más del 35% de la plantilla total de 1.483 docentes, sigue trabajando para recabar apoyos a través de una encuesta y la celebración de Asambleas para testar si convocan finalmente paros lo que resta de cursos.

Según los datos del Plan de Ordenación Docente 2017/2018 que fijan los docentes que trabajan este curso en la UJI, en los departamentos de la Facultad de Ciencias de la Salud trabajan un total de 258 docentes asociados de los 355 profesores, es decir los asociados representan más del 72% de la plantilla docente de la facultad más joven del campus universitario castellonense.

A juicio del decano de la Facultad de la Salud, Rafael Ballester, «es cierto que el porcentaje de asociados en nuestra Facultad es alto, pero no es preocupante». Según indica Ballester, «en la mayoría de las facultades de la Salud de nuestro país el número de docentes asociados es más alto que en otras facultades ya que aunque en los primeros cursos hay catedráticos conforme se avanza el grado los docentes especializados como por ejemplo cardiólogos suelen ser asociados».

Ballester indica, aún así, que el número de asociados se podría rebajar en Salud de la UJI. «Se rebajará conforme la plantilla de la Facultad crezca un poco y se produzca la promoción del profesorado, es decir los docentes jóvenes se vayan consolidando», explica Ballester.

El número de docentes a tiempo completo del grado de Medicina alcanza ahora los 11 docentes, cifra que se aleja de los 30 docentes a tiempo completo que de promedio tiene una Facultad similar a la de Salud de la UJI. «De manera progresiva iremos incorporando nuevos profesores a tiempo completo pero nunca van a ser un 60% de la plantilla docente como pasa en otros grados de la UJI».

ALIVIO PARA TUTORES

Precisar que de los 258 asociados de la Facultad de la Salud de la UJI 120 son asistenciales, es decir asociados adscritos a las Unidades Predepartamentales de Medicina y Enfermería y que se encargan de tutorizar las prácticas de los estudiantes. «Este número de asociados no va a variar, su figura es precisamente tutorizar las prácticas», dice Ballester, asegurando que en el próximo curso estos tutores tendrán un menor número de alumnos. «Ya tenemos menos cursos del CEU para gestionar las prácticas por lo que se apreciará un alivio en los tutores».